



吉井中学校通信

～高い志を持ち、心豊かでたくましい生徒の育成～

うきは市立吉井中学校

第 17 号

令和7年11月26日 発行

文責 校長 金子 敬尋

進路説明会 ご参加ありがとうございました～進路実現に向けて～

3年生の入試における取組もだんだん本格化してきました。到達度テストが毎月行われたり、高校の先生による面接指導が行われたり、1・2年生の時とは確実に違う2学期の生活を送っています。そのような中、今度は11月5日（水）に第2回進路説明会が行われました。中学校の進路担当の職員からこれから入試に関する重要な事項やスケジュール等の説明があり、その後は高校の先生から各高等学校の話を保護者の方と一緒に聞きました。高校の話は、子どもたちに希望をとり公立と私立の各2校ずつ、計4校の話を聞きました。12月8日（月）からは三者面談が始まり、私立高校の受験校の決定や公立高校の推薦入試・特色化選抜の受験希望の話をします。本番の入試に向けて着々と準備が進められ、同時に時間も無くなっています。3年生の子どもたちには一つ一つの取組や時間、そして何よりも毎日の努力を大切にしてほしいと思っています。お忙しい中に進路説明会にお越しいただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。子どもたちの進路実現のために、今後とも連携を密にして協力していかなければと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。



キャリアモデルからの学び～自分の将来を考えるために～

キャリア教育の一環で、1年生はキャリアモデルとの出会い体験学習を11月7日（金）に行いました。うきは市内を中心に、校外から講師をお招きして働くことについて講話をしていただきました。本年度は8講座11名の講師の方をお呼びし、子どもたちは2つの講座を選択して話を聞きました。日頃の学校の授業では聞くことができない話や実演等があり、集中して興味深く学習することができました。今の自分の生活と社会とのつながり、自分の将来を主体的に考えること等のきっかけになった学習であったなら幸いです。



北筑後中学生英語スピーチコンテスト～祝 最優秀賞！～

11月8日（土）に朝倉地域生涯学習センターで第8回北筑後中学生英語スピーチコンテストが行われました。本校からは3年3組のモルトン龍太郎くんが出場しました。モルトンくんは学校や家でしっかり練習して本番に臨みましたが、かなり緊張したはずです。しかし、その緊張の中でも本番でのモルトンくんのスピーチは練習の成果をしっかりと発揮できた英語スピーチだったと感じました。北筑後地区の各市町村や中学校の中から選ばれて出場した人ばかりなので、どの子も素晴らしい英語スピーチでしたが、モルトンくんは見事最優秀賞を受賞し、北筑後地区的トップで福岡県中学生英語スピーチコンテストの出場権を手にしました。県大会は12月6日（土）に福岡市の九州産業大学で行われます。県大会でもまた、モルトンくんらしい素晴らしい英語スピーチを披露してください。



筑後地区中学校新人柔道大会～柔よく剛を制す～

11月15日（土）に杷木中学校柔道場で筑後地区中学校新人柔道大会が行われました。本校柔道部はブロック新人大会の男子団体戦2位で、惜しくも筑後地区大会出場を逃していました。しかし、筑後地区内の他のブロックで欠場校が出たため、本校柔道部が地区大会に出場することができました。地区大会はブロック大会と違い、出場校が多く会場も選手や保護者の熱気であふれています。残念ながら予選リーグを突破することはできませんでしたが、地区大会の雰囲気を味わうことができたのは、今後の練習や成長につながるものになったはずです。これからも「柔よく剛を制す」の精神で柔道に打ち込んでほしいです。



福岡県中学校新人ソフトボール大会～来年も同じ舞台へ～

筑後地区新人大会で準優勝した本校ソフトボール部が、11月22日（土）に行われた福岡県中学校新人ソフトボール大会に出場しました。県大会は福岡市の今津運動公園多目的グラウンドが会場でした。ソフトボール部は、地区大会後も県大会に向けて朝・放課後と練習に取り組んでいました。対戦相手は福岡市準優勝の三宅・春吉中学校（合同チーム）でした。さすが県大会に出てくるだけのことはあって、非常に実力のある学校でした。試合には敗れいい結果を出すことはできませんでしたが、また来年の夏に同じ舞台に立てるよう、試合から遠ざかるこの時期に気持ちを緩めず練習に取り組んでほしいと思います。

